

# FORKOPIMDA

## Wujud Kepedulian Polri Dalam Melestarikan Lingkungan Terus Dilakukan, Polsek Losari Polresta Cirebon Melaksanakan Penanaman Pohon Penghijauan Sejak Dini.

Panji R - [CIREBON.FORKOPIIMDA.COM](http://CIREBON.FORKOPIIMDA.COM)

Aug 23, 2023 - 09:58



**CIREBON** - Polsek Losari Polresta Cirebon, melaksanakan Kegiatan penanaman pohon bertema "Polri Lestarkan Negeri, Penghijauan Sejak Dini" ini,

dilaksanakan di dusun panggang Desa Losari Lor Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon.

Rabu (23/08/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, A.Md mengatakan kegiatan ini merupakan gerakan sosial yang di inisiasi oleh Bapak Kapolri dan As SDM Polri. Penanaman pohon di wilayah hukum polsek Losari Polresta Cirebon dengan menanam bibit pohon antara lain, pohon mahoni sebanyak 100 pohon dan pohon kosambi sebanyak 100 pohon.

Lanjut kapolsek menambahkan, kegiatan penghijauan atau penanaman pohon ini merupakan momentum bagi seluruh anggota Polri untuk bisa berkontribusi di tengah perubahan iklim global.

“Kondisi alam sudah cukup banyak tereplotasi, kondisi ini sangat mengawatirkan mana kala tidak melakukan penanaman pohon”, ujar kapolsek.

Ia mengatakan, Dalam tahap pertama sebanyak 200 pohon yang ditanam dan itu merupakan investasi yang besar untuk masa yang akan datang.

“Pohon – pohon ini nantinya akan dinikmati oleh anak cucu kita, pohon ini akan bermanfaat 10 hingga 20 tahun yang akan datang”, sambungnya.

Dengan kegiatan penanaman pohon tersebut, Kapolsek berharap semoga bisa menjadi contoh dalam rangka menjaga kelestarian Alam.

“Semoga masyarakat saat ini bisa lebih ikut menjaga alam, tidak mengeplotasi dengan sesukanya yang bisa berakibat adanya tanah longsor, kekeringan, banjir dan bencana alam lainnya”, tandas Iwan.

Dalam kegiatan tersebut juga dihadiri oleh muspika kecamatan Losari, Anggota Polsek Losari, koramil Losari, Pemdes Desa Losari Lor kecamatan Losari Kabupaten Cirebon dan masyarakat sekitar, Camat Losari H. Muklas, S.Sos, M.Si S.Sos mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolri, As SDM Polri, Kapolda Jabar, Kapolresta Cirebon dan Polsek Losari atas kegiatan penanaman pohon di Desa Losari Lor kecamatan Losari Kabupaten Cirebon, menjadikan penyemangat masyarakat Losari dan berusaha melestarikan alam sejak dini.